

LA MAÑANA

5-11-03



TONY ALCÁNTARA

Marçal Abella pasea con éxito la serie 'The Poppe'

## 'The Poppe' se expone en Jaume I antes de ir a Portugal

**LLEIDA** · El humorista gráfico colaborador de LA MAÑANA Marçal Abella inauguró ayer en el local social de la asociación de vecinos de Jaume I una exposición con algunas de las viñetas de la serie *The Poppe*, que salieron publicadas en *La Revista* de este rotativo.

La muestra reúne 30 lienzos de los que no se exhibieron en la exposición de la Audiència correspondiente a Humoràlia. Esta colección se podrá visitar hasta el próxi-

mo día 14 de este mes, fecha en la que el dibujante viajará a la localidad portuguesa de Lousa, próxima a Coimbra.

La exposición *Humor santo* incluye 40 imágenes de *The Poppe* y se incluye dentro del Festival de la Caricatura. Paralelamente, también participa con sus dibujos en la muestra colectiva Humor Gráfico Catalán, junto a Monyarch, Balash y Ermengol. *The Poppe* es una colección de 80 cuadros.